

**El Covid-19 terminó por ahogar las finanzas de Pemex, por lo cual inició la suspensión de renta de equipos de perforación en tierra y en aguas someras, además de solicitar a sus proveedores el esperar hasta el 2021 el pago por las obras y servicios realizados.**

La situación financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex), bajo la administración de Andrés Manuel López Obrador, está llegando a un punto crítico. La deuda de la empresa es de 105 mil millones de dólares (mdd) y cada día se acumula más.

A consecuencia del recorte presupuestal de 40 mil millones de pesos (mdp), Pemex Exploración y Producción (PEP) inició el recorte y cancelación de contratos a proveedores de embarcaciones y equipos de perforación que operan en la Sonda de Campeche.

A través de un oficio fechado el 29 de mayo y firmado por Francisco Flamenco López, director general por ausencia de PEP, informa a Rafael Pérez Herrera, subdirector de Producción de la Región Marina Noreste del cronograma de movimientos de Equipos POT y embarcaciones por lo que resta del año y para el 2021.

**Suspensiones en las plataformas y embarcaciones**

En el cronograma se pueden observar las suspensiones en la utilización de las plataformas y embarcaciones.

En el activo Ku Maloob Zaap, el cual produce más del 50% de la producción de petróleo del país, se observa que de junio a diciembre de este año, y en el mismo periodo de tiempo en 2021, se suspenderá el uso de las plataformas de Seadrill West Courageous y West Intrepid. Otras plataformas que quedan suspendidas a partir de junio y hasta diciembre de este año son PM 40334 y PM 40345 , MASE 801, MASE 802, 806 y 807; Tamaulipas, Sandunga, COSL 7 y Veracruz.

Mientras que las plataformas COSL 1 y Kukulcán quedan canceladas desde mayo de este año.

En el activo Cantarell quedan suspendidas, definitivamente, las plataformas GOIMAR y COSL 4. Mientras que Tonalá se suspende desde junio y reinicia operaciones en enero del 2021.

**El problema para proveedores y contratistas, está lejos de terminarse**

En la Región Marina Suroeste el cronograma señala que la plataforma Kukulcán regresará a perforar solo entre los meses de septiembre 2020 a marzo de 2021 y se suspenden las operaciones de las embarcaciones Gran Canyon, Blue Giant Far Sentinel.

En la misma región, las embarcaciones Maersk, ABK 1, ABK 4, ABK 3 y ABK 5 se suspenden a partir de julio sin fecha de retorno.

Sin embargo, el problema para los proveedores y contratistas de la empresa productiva del Estado están lejos de terminarse.

**¿Hasta 2021 el pago?**

De acuerdo con información de Bloomberg, Pemex está pidiendo a algunos proveedores y contratistas esperar hasta el 2021 para realizar los pagos de las obras y servicios trabajados durante 2020.

La deuda de la petrolera nacional con proveedores sumaba 180,535 millones de pesos hasta el mes de junio, de la cual el 80% se concentra en la subsidiaria de Exploración y Producción.

Las fuentes consultadas por Bloomberg aseguran que al ingresar sus facturas en el portal de la empresa reciben un número de confirmación y el tiempo estimado de pago, sin embargo, el sistema ya no muestra el Código de Pagos y Descuentos (Copade).

**Un calvario obtener el pago**

Cuando el sistema arroja el Copade, significa que el sistema verificó la existencia de los recursos en dos sistemas, y de esta forma, queda registrado como adeudo de pago.

Al no proporcionar el Copade, Pemex no contabiliza la deuda y no se convierte en una cuenta por cobrar, cayendo en una especie de limbo contable, donde se convierte en un calvario obtener el pago.

Aunque esta situación, se observa con mayor frecuencia en PEP, proveedores de Transformación Industrial reportan la misma situación.

**El pago se extenderá a seis meses**

La estrategia de la petrolera nacional es utilizar recursos 2021 para pagar las deudas del 2020, debido a la falta de dinero por el recorte de 40 mil mdp sufrido a inicios de mayo.

A nivel histórico, los pagos a proveedores en Pemex iban de 30 hasta 90 días, pero ahora la Dirección Corporativa de Administración busca que el pago se extienda a 180 días, es decir, ni más ni menos que seis meses.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdathethonggas

#lapdathethonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdathethonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG  Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất  0906006691.